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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  71    del   14.11.2011 
  
OGGETTO:  Verifica politica e programmatica – richiesta U.D.C. prot. 24899 del 

29.09.2011  e comunicazione prot. 25149 del 03.10.2011. 
 

L’anno duemilaundici il giorno quattordici del mese di novembre,  con inizio alle ore  19.30,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo X  20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   VACCA  Raffaele  X 25)  NAPPI  Michele  X 
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio  X 29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     avv. Stefania  Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 01.12.2011 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

01.12.2011 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 01.12.2011 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

Il  PRESIDENTE  passa al 4° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Comunicazione verifica politica e 
programmatica – Richiesta U.D.C. prot. 24899 del 29.09.2011 e comunicazione prot. 25149 del 
03.10.2011”. 

Dà, quindi, lettura della nota  25149 del 03.10.2011, con la quale il  cons.  Gennaro Odore,   
rende la  dichiarazione di indipendenza dal  P.D.L. e la fuoriuscita dal partito; poi legge la nota 
prot. 24899, a firma del  Commissario cittadino  dell’U.D.C.  ad oggetto: “Richiesta verifica 
politica”. 

 
Prende la parola il cons. TERRACCIANO, capogruppo dell’U.D.C., il quale è del parere  

che le due note non dovevano essere accomunate, ma divise in quanto una cosa è la verifica 
politica  chiesta da un partito  e una cosa  è una comunicazione che fa un consigliere comunale 
sulle sue scelte  e decisioni.  

Precisa che  questo documento firmato dal commissario cittadino dell’UDC  aveva come 
obiettivo quello di  scuotere l’amministrazione   perché  da un poco di tempo  non si vedeva 
un’azione  forte  sulla gestione amministrativa e sulle scelte importanti da adottare rispetto alla 
nostra comunità; rileva, poi, che  nel frattempo l’amministrazione ha approvato le scelte 
urbanistiche.  

Allo stato,  si sente di poter dire che  la verifica ha fatto un passo avanti, tanto è vero che  è 
stato sottoscritto dalle Forze politiche di maggioranza (P.D.L. – U.D.C. – La città che vogliamo)  
un documento congiunto di cui dà lettura e che si allega alla presente deliberazione. Ritiene che 
con  questo documento  si è aperta la strada al confronto e si augura che  possano essere realizzati 
a breve scadenza i punti in esso evidenziati.  

 
Il cons. ALTARELLI, capogruppo del P.D.L., ci tiene a ringraziare  l’U.D.C., che ha 

consentito  un momento di riflessione sullo stato di attuazione del programma del Sindaco 
Sodano. Sicuramente il P.I.P. e il P.U.C., quali strumenti urbanistici, sono  dei grossi successi di 
questa Amministrazione e, quindi,  ben vengano  i confronti quando  poi scaturisce la volontà di 
continuare insieme  e continuare in modo più corretto e con obiettivi possibili e fattibili.  

 
Il cons. JOSSA, capogruppo del P.D.,  ritiene che il documento congiunto letto dal cons. 

Terracciano  non sia nient’altro che la ripetizione di tutto quello  che sarebbe dovuto essere fatto e 
non è stato fatto e, quindi, più che un rilancio sia una presa d’atto di un percorso a metà  
fallimentare e che  pare vada avanti  in questa prospettiva. 

 
Il cons. BENEDUCE,  capogruppo di “Sinistra e Libertà”,  si sofferma a fare una serie di 

considerazioni e riflessioni su questo documento congiunto; ritiene che sicuramente ci sarà da 
verificare se le cose  in esso elencate saranno raggiunte. 

 
Riprende la parola il cons. TERRACCIANO, capogruppo dell’U.D.C., il quale  ci tiene a 

dare  delucidazioni e chiarimenti in merito alla  richiesta di verifica politica dell’UDC e del 
documento congiunto; sostiene che  l’UDC si aspetta che  le cose  elencate nel documento  vengano 
realizzate e che gli impegni assunti vengano  a breve mantenuti e che, in caso contrario, è normale 
che la verifica  non si concluda positivamente.   

 
Il cons. GUERRIERO, capogruppo della “Città che vogliamo”, precisa   di condividere  il 

documento sottoscritto, sicuro che anche questa volta l’Amministrazione Sodano saprà dare segni 
di coerenza e di coesione   così come fatto fino ad adesso e  come sarà fino alla fine della 
legislatura.  

 
Il PRESIDENTE  dichiara chiuso l’argomento. 
Dr.ssa G/Capone 
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